

Presse Nationale

> Politique



Présidentielle 2020 : Ouattara, Bédié, Affi et KKB retenus

Le Conseil constitutionnel a rendu publique hier lundi 14 septembre 2020, la liste définitive des candidats à la présidentielle d'octobre prochain. Il s'agit pour les candidatures retenues, de celles d'Alassane Ouattara, Président sortant et candidat pour le compte du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP), Bédié Konan Aimé Henri, président du Parti Démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), Affi N'Guessan Pascal, président du Front Populaire Ivoirien (FPI) et Kouadio Konan Bertin, candidat indépendant. La présente décision sera publiée au Journal officiel de la République de Côte d'Ivoire.



Présidentielle 2020 : Gbagbo, Soro, Koulibaly, Mabri...recalés

Recalés ! Laurent Gbagbo, Guillaume Kigbafori Soro, Mamadou Koulibaly, Mabri Toikeuse, Marcel Amon Tanoh, des ténors de la scène politique ivoirienne ont vu leurs candidatures rejetées par le Conseil constitutionnel. Ils ne pourront pas solliciter le suffrage de leurs compatriotes à l'occasion de la présidentielle du 31 octobre 2020.

> Economie



Filière hévéa : voici les conditions à remplir pour bénéficier des fonds Covid-19

Dans le cadre du soutien de l'Etat de Côte d'Ivoire au secteur agricole du fait des impacts néfastes de la Covid-19 sur ce secteur important de l'économie ivoirienne, l'Association des professionnels du caoutchouc naturel (Apromac) en Côte d'Ivoire informe les producteurs d'hévéa des dispositions à prendre pour bénéficier de ces fonds. L'Apromac note dans un communiqué, reçu le 14 septembre 2020, que l'Etat de Côte d'Ivoire apporte un soutien financier aux planteurs d'hévéa en production. Pour bénéficier de ce soutien, cette Organisation internationale agricole (Oia) de la filière hévéa invite tous les producteurs dont les plantations sont en production à se faire identifier sur la période allant du 10 au 30 septembre 2020, auprès des agents de la société ElectronicManagement.



Inauguration du 8e chantier-école de la petite mine hier : le ministre Jean Claude Kouassi explique le but du projet

Le ministre des Mines et de la Géologie, Jean Claude Kouassi, a procédé à l'inauguration le lundi 14 septembre 2020, du 8e chantier-école de Nebo dans la commune de Divo. Selon le ministre Jean Claude Kouassi, la création de cet établissement est « la réponse concrète et tangible d'un gouvernement déterminé à dégager des perspectives nouvelles et de réelles opportunités d'affaires et d'emploi afin de transformer qualitativement, le secteur de la petite mine en Côte d'Ivoire ». Le but du projet chantier-école, a-t-il dit, est de garantir, à travers la formation, l'encadrement et le suivi des artisans miniers, le développement économique durable et la création d'emplois pérennes et décents dans le secteur de la petite mine.

> Société



Rencontre Premier Ministre-Jeunesse de Côte d'Ivoire/Hamed Bakayoko : « Ne vous laissez pas manipuler, concentrez-vous sur votre avenir »

Le Premier Ministre, Hamed Bakayoko, a rencontré hier 14 septembre 2020 à Abidjan, les responsables des différentes faîtières des associations de la jeunesse ivoirienne, toutes tendances confondues. Cette réunion qui s'est déroulée, en présence de plusieurs membres du gouvernement, a eu lieu à la salle Anoumabo du palais de la culture de Treichville. « Ne vous laissez pas manipuler. Concentrez-vous sur votre avenir », a dit

le Premier Ministre, s'adressant aux jeunes. Pour le Chef du gouvernement, «il faut que les jeunes tournent le dos à la violence. Elle n'a jamais prospéré et ne prospérera jamais ». Pour le Chef du gouvernement, ce qui doit guider les jeunes, c'est plutôt leur ardeur et leur acharnement au travail. « Je vous demande de prendre votre destin en main. Chacun de vous doit préparer son avenir, avoir un métier pour l'exercer et fonder une famille. Chacun de vous est un Hamed Bakayoko en puissance, mais si et seulement si vous donnez la priorité au travail », a-t-il fait savoir. Il a donc lancé un appel pressant, invitant la jeunesse ivoirienne à « ne pas faire le lit de la violence ». Pour le Premier Ministre, les Ivoiriens restent, avant tout, «frères et sœurs». Par conséquent, ils doivent cultiver la fraternité, l'amour et la solidarité. Mieux, il a ajouté que la Côte d'Ivoire doit continuer sur la voie de son développement économique.



Yamoussoukro / Equipement du centre de santé de Séman : le ministre Souleymane Diarrassouba fait don d'une ambulance médicalisée

Le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a offert, le 13 septembre 2020, une ambulance médicalisée flambant neuve au centre de santé de Séman, village situé à 10 km de Yamoussoukro. Les clés de cette ambulance ont été remises au chef du village Nanan Yao Kouassi François. Ce don, selon le ministre Souleymane Diarrassouba, représente une contribution de l'Etat dans le cadre de l'amélioration des conditions sociales des populations ivoiriennes. « Cette action en faveur des populations de Séman, dans le district autonome de Yamoussoukro, traduit la volonté du Président de la République de renforcer la couverture en équipement sanitaire de toutes les régions et localités de la Côte d'Ivoire », a-t-il déclaré.



Rentrée scolaire 2020-2021 / Kandia Camara : « Les enseignants et les élèves sont bel et bien à leur poste »

Passée la période des vacances scolaires 2019-2020, les élèves ont repris le chemin de l'école, hier, sur toute l'étendue du territoire national pour tous les établissements scolaires de l'enseignement général. Le coup d'envoi de la reprise a été donné par la ministre de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la formation professionnelle, Kandia Camara, au lycée moderne d'Abengourou, dans la région du Moronou. A l'issue d'une tournée dans l'établissement, en présence de plusieurs personnalités dont l'inspecteur général d'État, Théophile Ahoua N'Doli, la ministre a fait le constat de ce que « en ce premier jour de rentrée, les enseignants et les enseignantes sont bel et bien à leur poste. Et, les élèves aussi sont là, enthousiastes ».

Vu sur le Net

> Politique



Migration irrégulière : plus de 7 000 migrants déjà rapatriés en Côte d'Ivoire

Le ministère de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur a organisé le lundi 14 septembre, avec ses partenaires, un atelier de réflexion, à l'hôtel Palm Club, à Cocody. Le Plan d'Assistance au retour volontaire et à la réintégration des migrants ivoiriens, initié depuis 2017, par le gouvernement ivoirien, en partenariat avec l'Organisation internationale pour les migrations et l'Union européenne, a atteint des résultats satisfaisants. A ce jour, plus de 7 000 ivoiriens, en situation de détresse dans différents pays d'Afrique, ont déjà été assistés, dans leur retour volontaire, en Côte d'Ivoire, grâce à ce programme. Parmi ceux-ci, plus de 6 000, ont bénéficié d'un accompagnement pour leur réinsertion socio-économique.

> Société



Emploi des jeunes : le gouvernement va multiplier les opportunités d'insertion professionnelle

Le ministre ivoirien de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré, a assuré le 14 septembre 2020 que le gouvernement va multiplier les opportunités d'insertion professionnelle des jeunes, en dépit de l'environnement économique impacté par la crise sanitaire liée à la Covid-19. « En 2020, nous allons reprendre au cours du mois de septembre, les différents programmes dans le cadre du Programme social du gouvernement (PsGouv). Dans les prochains jours, 23 mille jeunes vont bénéficier de financements pour leurs projets », a déclaré Mamadou Touré, lors d'une rencontre d'échanges entre le Premier Ministre Hamed Bakayoko et les représentants d'organisations de jeunesse. (Source : CICG)

Dialogue social : le Premier Ministre Hamed Bakayoko exhorte les jeunes à s'approprier les valeurs du travail



Le Premier Ministre ivoirien Hamed Bakayoko, a exhorté le 14 septembre 2020, au cours d'une rencontre d'échanges, les jeunes à s'appropriier les valeurs du travail pour atteindre leur plein épanouissement. « Chers jeunes, on veut vous aider. Toutefois, personne ne grandit sans travail. Personne ne progresse sans efforts. Je vous demande de prendre votre destin en main. Vous avez une opportunité pour devenir ce que vous voulez, pour réaliser vos rêves. C'est possible ! », a soutenu le Chef du gouvernement. Hamed Bakayoko a surtout insisté auprès des jeunes de se concentrer sur le travail, de ne pas céder à la manipulation et à l'instrumentalisation des hommes politiques et de tourner le dos à la violence. (Source : CICG)



Région du Moronou : des moyens de mobilité pour renforcer les capacités de l'administration

La visite d'État du Président de la République Alassane Ouattara dans la Région du Moronou a été l'occasion de doter certaines administrations publiques de la localité de moyens de locomotion, afin de renforcer leurs capacités. Ces moyens, annoncés le samedi 12 septembre 2020, au cours du meeting de clôture qui a eu lieu à Bongouanou, sont destinés au corps préfectoral, à des centres de santé et au commissariat de police de Bongouanou. (Source : CICG)



Bus vandalisés à Yopougon ce lundi : la SOTRA suspend ses lignes par autobus et par bateaux jusqu'à nouvel ordre (communiqué)

A la suite des bus vandalisés à Yopougon ce lundi 14 septembre 2020, la Société de transport abidjanais (SOTRA) annonce dans un communiqué, la suspension des lignes de ladite commune. "La SOTRA informe l'ensemble de la population abidjanaise que la desserte de la commune de Yopougon par autobus et par bateaux est suspendue jusqu'à nouvel ordre", indique la note de la SOTRA.

Agence de Presse

> Société



Rentrée scolaire pour près de 7 millions d'élèves en Côte d'Ivoire

Près de sept millions d'élèves ont effectué, lundi, la rentrée scolaire 2020-2021 dans les établissements préscolaires, primaires et secondaires sur l'ensemble du territoire national ivoirien. Dans les différentes écoles, les mesures barrières continueront d'être respectées, même si le pays semble sortir de la crise de la pandémie à coronavirus (Covid-19) qui a perturbé le système scolaire au cours de l'année scolaire 2019-2020. Cette rentrée scolaire subdivisée en deux semestres sera marquée par un mois d'enseignement consacré à une révision complète de tous les programmes pour permettre une mise à niveau de tous les élèves.



Plus de cinq millions d'enfants bientôt vaccinés contre un nouveau type de poliovirus

Plus de cinq millions d'enfants de zéro à cinq ans seront bientôt vaccinés contre un nouveau type de poliovirus, a annoncé Pr Aka Lepri de la Direction de coordination du Programme élargi de vaccination (DC-PEV), le lundi 14 septembre 2020, lors d'une formation des journalistes sur la maladie. En Côte d'Ivoire, ce nouveau type de polio a été détecté dans l'environnement le 04 novembre 2019, et depuis lors, le pays a enregistré 37 cas chez des enfants sur toute l'étendue du territoire. Pour Pr Lepri, il est impératif d'y apporter une réponse adéquate afin de préserver les acquis en matière de lutte contre la poliomyélite.



Appel aux élèves et parents d'élèves à observer le port obligatoire du masque

Le porte-parole de la Police nationale, le commissaire principal Bleu Charlemagne a lancé un appel, le lundi 14 septembre 2020, au corps éducatif, aux apprenants et parents d'élèves, à observer et faire observer les mesures sanitaires liées à la pandémie de la Covid-19, dont "le port obligatoire salutaire du masque". Le commissaire principal Bleu Charlemagne a insisté sur la mise en œuvre de ces mesures protectrices "tant dans les nombreux déplacements en vue des reprises de services, que dans l'enceinte des établissements scolaires et universitaires de nos villes, communes et villages". C'était lors du point presse hebdomadaire Covid-19 à Abidjan.



COVID-19 : le ministère signale 53 nouvelles contaminations pour un total de 19 066 cas

Le ministère ivoirien de la Santé a annoncé, le lundi 14 septembre 2020, 53 nouvelles contaminations au coronavirus, portant le total provisoire des cas à 19 066 en Côte d'Ivoire depuis l'apparition de la maladie le 11 mars. Sur 1 413 tests effectués ces dernières 24 heures, 53 sont revenus positifs, soit 3,7% de cas positifs, a précisé le ministère dans son bilan quotidien consacré au suivi de la pandémie de Covid-19. Selon le communiqué du ministère, le nombre de décès dus au covid-19 stagne depuis 48 heures à 120, aucun

décès supplémentaire ayant été enregistré. Le nombre des personnes déclarées guéries s'est élevé à 18 174 avec 62 nouveaux patients sortis des centres de traitement.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS **DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT
PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19** 

Accédez au formulaire sur www.deplacement-aerien.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.